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Dieser Verein mit diesen Räten und Vorständen ist niveaulos, provinziell und beschämend. Eine
JHV in solch einem "Stil" über die Bühne gehen zu lassen, ist inakzeptabel. Ich hoffe, dass Koch,
den ich im übrigen nicht schätze, alle juristischen Hebel in Bewegung setzt, um gegen diese
öffentliche Hinrichtung vorzugehen - sofern es denn überhaupt eine Möglichkeit gibt...

Ich habe über 10 Jahre in der Club-Jugend gespielt und bin seit knapp 40 Jahren Fan. Noch nie
bisher habe ich mich so geschämt wie jetzt.
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